

Günter Verheugen: „Ich folgte Genscher 1974 in das Auswärtige Amt. Später saßen wir uns zehn Jahre lang im Auswärtigen Ausschuss gegenüber. Ich habe von ihm gelernt, dass man, egal was auch geschieht, immer miteinander reden muss. Man darf niemals die Gesprächskanäle abreißen lassen. Man muss bei allen Gegensätzen und bei allen Konflikten immer versuchen, das Gemeinsame zu suchen. Genschers Prinzip, das ich teile, war Kooperation, nicht Konfrontation.“

<https://www.berliner-zeitung.de/politik-gesellschaft/guenter-verheugen-willentlich-und-wissenschaftlich-eine-linie-ueberschritten-li.316010>



Werbung

